

Sportschützen Mühleberg

3204 Mühleberg

An alle Mitglieder der Sportschützen  
Mühleberg

Mühleberg, 16.03.2020

Liebe Schützenkameradinnen, liebe Schützenkameraden

Die aktuelle Lage bezüglich des Coronavirus zwingt uns dazu, das **Schlossbeindeckelischieszen abzusagen** und auch die Trainings voraussichtlich **bis am 19. April ausfallen** zu lassen. Wenn die Veranstaltungssperre nicht verlängert wird, wird das erste Training vermutlich am 22. April stattfinden. Wir werden die Daten des Schlossbeindeckelischieszens verwenden um Jungschützenkurse nachzuholen und normale Übungen durchzuführen.

Falls vom Bundesrat weitere Entscheidungen getroffen werden, werden wir euch so schnell wie möglich auf unserer Homepage ([www.sportschuetzen-muehleberg.ch](http://www.sportschuetzen-muehleberg.ch)) informieren.

Wir bitten euch eure E-Mail Adressen im «Schiberrand» zu kontrollieren, damit wir euch andernfalls auch per E-Mail kontaktieren können!

Wir danken für euer Verständnis und wünschen euch gute Gesundheit!

Der Vorstand